

Praxiswerkstatt an der Hochschule Rhein-Waal: Ausschreibung von Projekten

Sehr geehrte Damen und Herren,

haben Sie eine Projektidee mit touristischem Hintergrund und wünschen sich frische Vorschläge zu deren Umsetzung? Sehr gerne würden wir diese gemeinsam mit Ihnen entwickeln und bieten Ihnen daher im kommenden Wintersemester 2022/2023 eine spannende Form der **Zusammenarbeit mit einem innovativen, jungen Team**.

Unter dem bekannten Motto „**Nachhaltiger Tourismus**“ widmet sich ein Team, bestehend aus bis zu fünf Studierenden des Studiengangs „Nachhaltiger Tourismus“ über einen Zeitraum von drei Monaten Ihrer Aufgabenstellung. Während der Bearbeitungszeit stehen Sie in direktem Austausch mit den Studierenden und können sich somit über die Entwicklung informieren. Am Ende der Bearbeitung erfolgt eine Präsentation der Ergebnisse durch die Projektgruppe.

Die Projektarbeiten sind für die Studierenden im dritten Semester verpflichtend und haben den Charakter einer „**Praxiswerkstatt**“. Die Aufgabenstellungen stammen von Unternehmen und Organisationen aus dem Umfeld der Tourismuswirtschaft, des Naturschutzes und/oder der Veranstaltungsbranche und sollen fachliche und soziale Kompetenzen vermitteln, die zur Bearbeitung realer Tourismusprojekte für einen externen Auftraggeber erforderlich sind.

Wenn Sie an einer Kooperation interessiert sind, lassen Sie uns bitte Ihre ausgefüllte Projektausschreibung bis zum **31.08.2022** zukommen. Für den Fall, dass mehr Ausschreibungen eingehen als bearbeitet werden können, behalten wir uns vor, eine Auswahl zu treffen.

Sollte Ihr Projekt Teil unserer Praxiswerkstatt 2022/2023 werden, würden wir Sie bitten, sich für die Arbeitsgruppe (Anfang Oktober, ein genauer Termin wird noch festgelegt) Zeit für ein ca. 60-minütiges **Briefinggespräch** zu nehmen. Während der dann folgenden Bearbeitungsphase sollte den Studierenden ein*e Ansprechpartner*in aus Ihrem Haus für eventuelle Fragen zur Verfügung stehen. Die akademische Betreuung wird von Professor*innen und Lehrbeauftragten der Hochschule Rhein-Waal übernommen. Zum **Abschluss der Projektarbeiten** (Ende Januar 2023) werden Ihnen die Resultate durch die Studierenden präsentiert und diskutiert.

Nach Absprache mit den betreuenden Professor*innen und Lehrbeauftragten können Briefinggespräche und Abschlusspräsentationen im kommenden Semester sowohl im virtuellen Raum, als auch persönlich stattfinden.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freuen wir uns über Ihre baldige Rückmeldung.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen unter oben genannten Kontaktdaten gerne zur Verfügung.

Mit besten Grüßen aus Kleve

Im Auftrag
Sebastian Amrhein